

第74回全国高等学校PTA 連合会大会 三重大会

参加報告書

日 時 令和7年8月21日(木)・22日(金)
主 催 一般社団法人全国高等学校PTA 連合会
主 管 三重県高等学校PTA 連合会
テーマ

『出会いはじまる常若のくに～「集い、想い、継なぐ」三つの重なる明日への力～』

夏休みに開催された全国高等学校PTA 連合会(高P連)大会に岡山南高校からも会長・副会長の3名で参加させていただきました。約6500人が集まる会場の開会式では、表彰式も行われ、岡山県代表の1校として岡山南高校PTAが全国高等学校PTA 連合会会長表彰をいただきました。

また三重県の高校が制作に携わった物品の販売コーナーが開設され、会場エントランスを盛り上げていました。他にも、四日市商業高等学校ギター・マンドリン部による演奏、相可高等学校食物調理科が学生食堂を開くまでの歩みや活動の様子などが映像通じて紹介されました。地域を巻き込んだ高校生の活力あふれる取組に感心させられました。



私が参加させていただいた第4分科会では”We are シンセキ”を合言葉としているレモンさんの笑いあり愛ありの笑顔あふれる講演でした。『念(おも)いはただ一つ。一秒でもハッピーに！』の言葉が印象的でした。4つに分かれたそのほかの分科会でもそれぞれの会場で有意義な講演が聞けたようでした。

大会2日目には、あずきバーで有名な井村屋の中島伸子氏による記念講演。尊厳は明日への力となり人類平等に与えられた時間であること、「君だけのプラス1を探すこと」を教わりました。

CHANGEのGの中の小さいT(タブーのT)を取るとCHANCEに変わります。

この2日間で幾度となく出てきた「ピンチはチャンス」これからのPTA活動にもつなげていきたいと思いました。



PTA 副会長 平丸裕子